



Tanamkan Modal, Investor Dapat Insentif

YOGYAKARTA — Pemkot Yogyakarta akan memberikan insentif bagi perusahaan yang melakukan investasi di wilayahnya sepanjang tahun 2009. Kebijakan ini dilakukan untuk memberi semangat investor kendati krisis keuangan global masih mengancam.

Pemberian insentif dalam kerangka investasi di Kota Yogyakarta ini telah dituangkan dalam Peraturan Wali Kota No 3 tahun 2009. Kepala Dinas Perizinan Kota Yogyakarta Heri Karyawan mengatakan, kebijakan pemberian insentif bagi investor antara lain mencakup insentif untuk pajak hotel, pajak restoran, pajak hiburan, retribusi izin mendirikan bangun-bangunan (IM BB), retribusi izin gangguan dan izin usaha kepariwisataan.

"Khusus insentif retribusi

IMBB hanya diperuntukan bagi bangunan yang berfungsi sebagai tempat usaha industri, perdagangan dan jasa. Dan, tidak termasuk usaha pengembang perumahan untuk tempat tinggal karena belum memiliki dampak ekonomi yang besar bagi pemerintah daerah dan masyarakat," katanya akhir pekan lalu.

Heri menyatakan, pemberian insentif ini diberikan kepada investor baru, atau yang membuka dan menanamkan investasinya tahun 2009. Selain itu, jangka waktu pemberian insentif dipatok selama satu tahun saja.

Kenapa hanya satu tahun? Menurut Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda), Aman Yuriadijaya menyatakan, waktu satu tahap dianggap cukup untuk mengevaluasi

dan melihat perkembangan dari dampak krisis keuangan global.

"Apakah pemberian insentif akan diteruskan tahun depan apa tidak, hal tersebut tergantung evaluasi nanti," terang Aman.

Heri menambahkan insentif yang diberikan Pemkot kepada investor yang mendirikan usaha pada tahun 2009 diwujudkan dalam bentuk keringanan besaran pajak dan retribusi serta tahapan waktu pembayaran. Jenis pungutan baik pajak maupun retribusi daerah tersebut dibagi atas kriteria usaha mikro/kecil dan menengah/besar.

"Pengusahan dapat mengajukan surat permohonan untuk mendapatkan insentif. Kemudian Wali Kota atau pejabat yang ditunjuk akan memberikan jawaban tertulis," tambahnya. ■ yll

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			
3. Forpi			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005